

Mon enfant passe-t-il trop de temps devant la télé ?

N'est-elle pas trop jeune pour jouer à ce jeu vidéo ?

Comment l'initier à internet ?

Quels sont les jeux sur écrans adaptés à son âge ?

Comment le protéger des pièges d'Internet ?

Parents, grands-parents, éducateurs, ... êtes les bienvenus pour échanger sur ces questions à l'occasion d'une soirée conférence-débat :

LES ENFANTS ET LES ECRANS

Vendredi 24 novembre 2017 à 20h30,

Salle du conseil municipal de Neauphle-Le-Château, place aux herbes.

Entrée libre et gratuite, dans la limite des places disponibles

Conférence animée par **Olivier Duris**, psychologue clinicien, membre de l'association « 3, 6, 9, 12 apprivoiser les écrans et grandir ».



 <p>Avant 3 ans L'enfant a besoin d'apprendre à se repérer dans l'espace et le temps</p> <p>Jouez, parlez, arrêtez la télé</p>	 <p>De 3 à 6 ans L'enfant a besoin de découvrir ses dons sensoriels et manuels</p> <p>Limitez les écrans, partagez-les, parlez-en en famille</p>	 <p>De 6 à 9 ans L'enfant a besoin de découvrir les règles du jeu social</p> <p>Créez avec les écrans, expliquez-lui Internet</p>	 <p>De 9 à 12 ans L'enfant a besoin d'explorer la complexité du monde</p> <p>Apprenez-lui à se protéger et à protéger ses échanges</p>	 <p>Après 12 ans L'enfant commence à s'affranchir des repères familiaux</p> <p>Restez disponibles, il a encore besoin de vous !</p>
--	--	---	---	---



Soirée organisée par

le conseil local FCPE de Neauphle-le-Château

avec le soutien du REAAP Y



REPONSE

En raison des places limitées et pour une meilleure organisation, merci de vous inscrire par mail à l'adresse suivante :

fcpe.nlc@gmail.com